



GEOFFREY BLANCANEUX

My Newsletter, Lundi 12 juin 2017

2017-24

ON THE COURT



Après l'aventure à Roland Garros, Geoff a pris la direction de la Capitale des Gaules pour disputer les qualifications du Challenger de Lyon (75 000\$). Geoff a livré un véritable combat contre Calvin Hemery (234^e). Après 3h07 de jeu, Geoff a craqué contre Calvin Hemery 6-7(12), 6-4, 6-4. Rageant mais encourageant pour la suite.

After the French Open, Geoff was in the Capitale des Gaules to compete in qualies of Lyon's Challenger (75 000\$). Geoff delivered a real fight against Calvin Hemery (234^e). After 3 hours, Geoff cracked and lost 6-7(12), 6-4, 6-4. Frustrating but a good sign.



Geoff TV



Finale
Victoire contre C. Carli (n°730)

Calendrier

Challenger de Blois du 19 au 25 juin (43 000€)

Résultat

Défaite au premier tour des qualifications du Challenger de Lyon (75 000\$) face à Calvin Hemery 6-7(12), 6-4, 6-4

Classement

468^{ème}

(au lundi 12 juin 2017)

OFF THE COURT



En marge de sa participation au Challenger de Lyon, Geoff était l'invité d'honneur de l'inauguration des courts couverts du TC Charly (dans le Rhône). Geoff a pu échanger avec les jeunes enfants du club sur son parcours mais aussi joué avec eux. Un moment agréable et de partage.

When Geoff was in Lyon for the Challenger, he was the guest of the inauguration of the covered courts in TC Charly (Rhône). Geoff has shared a very good moment with kids in playing with them and speaking about his path. A pleasant and sharing time.

Partenaires titre:



Partenaires:

